



ROYAL BAKING POWDER

Absolument pure. Foudre faite avec la crème de tartre de raisin pur.

Bureau météorologique.

Washington, 28 juillet - Indications pour la Louisiane - Température généralement beau samedi et probablement dimanche; vents variables.

Interview du juge Chambers.

Son opinion sur la situation dans les îles Samoa.

Pressé Associé.

San Francisco, Californie, 28 juillet - M. W. L. Chambers, juge-président de la cour suprême de Samoa, est arrivé aujourd'hui par le vapeur Moana, accompagné de sa famille. Il a un congé de quatre mois, mais il dit que ses affaires aux Etats-Unis sont d'une telle nature qu'il ne retournera probablement pas à l'île.

En cours d'une interview, le juge-président s'est exprimé ainsi: La tranquillité règne actuellement à Samoa, mais je ne peux pas répondre de l'avenir. Matafa et Malletton paraissent satisfaits de l'arrangement qui abolit le royaume et investit les conseils des trois puissances des responsabilités du gouvernement. Je suis certain que Malletton est sincère. Quoique légitimement élu et ayant accepté le trône, il n'avait jamais eu d'ambition à cet égard.

Dès l'arrivée de la commission conjointe il a proposé sa démission. Cette démarche s'est trouvée en accord avec les vues des représentants des puissances, et j'ai toutes les raisons de croire qu'il tiendra sa parole.

Matafa est ambitieux. Depuis longtemps il a soif du pouvoir, et il ne sera pas aisément satisfait. En même temps, il est d'une habileté exceptionnelle et avisé, et je n'ai jamais pensé que les intérêts des natifs pussent souffrir entre ses mains.

Quel ma décision a été sanctionnée par la commission, et elle a publié, de fait, dans une proclamation.

A propos de l'avenir, je ne peux dire que peu de choses. C'est le problème. Dans ses travaux la commission a essayé d'éliminer de la convention originale toutes les clauses paraissant erronées ou faibles. Ces clauses ont été prudemment et simplement éliminées, et rien ne les a remplacées.

Ce qui enlèvera toute efficacité à ce document est le traité entre les trois puissances conformément auquel ses clauses seront mises en vigueur. Je suis certain qu'aucun gouvernement ne réussira à Samoa avec de tels arrangements.

Le juge Chambers a dit qu'il avait réglé toutes les affaires soulevées à son tribunal cet été. La commission avait le pouvoir de nommer un juge président par intérim, au cas où une affaire sérieuse se présenterait avant la nomination du titulaire permanent.

Rien n'avait été décidé à cet égard avant le départ de M. Chambers.

L'opinion du gouverneur Candler sur la question de races dans le Sud.

Atlanta, Georgie, 28 juillet - Depuis la série de lynchages à Bainbridge, des journaux de divers points du pays ont demandé au gouverneur Candler de donner son opinion sur la question de races dans le sud, et en réponse il a ouvertement et complètement exprimé ses vues sur la cause des conflits et sur le remède à apporter.

Le gouverneur de la Georgie croit que la cause des soulèvements actuels est l'intervention dans les relations entre les blancs et les noirs du sud de «fous et de fanatiques» qui ne connaissent pas la situation et pensent que ces troubles datent du jour de l'émancipation des esclaves.

M. Candler est d'opinion que le suffrage restreint remédiera aux maux, et que le droit de suffrage ne doit être donné qu'au nègre intelligent.

INTERVIEW DE L'ARCHEVEQUE IRELAND.

New York, 28 juillet - L'archevêque de St-Paul dit que son voyage à l'étranger a été des plus agréables, et qu'il y a rencontré de nombreux personnages de marque.

Questionné au sujet de la reconstruction de l'Eglise Catholique à Cuba, à Porto-Rico et aux Philippines, Mgr Ireland a répondu que c'était de l'histoire ancienne.

Pendant que j'étais absent vous avez enterré Ingersoll, a dit l'archevêque; mais il n'a pas fait d'autre remarque à cet égard.

Mgr Ireland, qui s'intéresse beaucoup aux questions ouvrières, a dit ensuite: Le contraste entre les masses de ce pays et les masses du vieux monde, dans et hors l'Eglise, est plus remarquable aujourd'hui que jamais, je crois.

Les pauvres américains sont plus heureux et ont plus de plus intelligents. Leur entourage et leurs chances sont meilleurs.

Quand il y a un cas de misère ici il y en a des centaines à l'étranger, et par l'étranger il veut dire l'Angleterre aussi bien que le continent.

Au sujet de la conférence de paix tenue à La Haye l'archevêque a dit: J'apprends avec satisfaction la conclusion des travaux de la conférence. J'ai pris un grand intérêt à cette réunion, et au contraire de quelques autres je pense que les résultats sont des plus recommandables.

Je ne parle pas comme quelqu'un qui n'aurait effleuré que la surface de la question. Sans me vanter je peux dire que je connais tout ce qui concerne la conférence, l'ayant étudiée du commencement à la fin.

Je condèrme le refus de Salisbury de signer avant que les petits pays aient apposé leurs signatures, refus annoncé dans les dernières dépêches, comme une manœuvre exceptionnelle de la bête de la Grande-Bretagne, parce qu'elle amènera indubitablement le Transvaal à composition.

COLLISION.

Stonewille, Ohio, 28 juillet - Dix hommes ont été grièvement blessés aujourd'hui, et beaucoup d'autres ont reçu des contusions et de légères blessures dans une collision entre un train portant des ouvriers et une grue à vapeur de la compagnie de chemin de fer de Cleveland et Pittsburg, près de Mingo Junction.

Les plus grièvement blessés sont James Malien, Thomas McClean, Isaac Thompson, William McCarty, Oscar Bell, Edward Poster, Matt Martin, John Sullivan, John Holleran.

Cet accident est dû au déplacement d'une aiguille.

Envoi d'infanterie de marine à Manille.

Washington, 28 juillet - Le département de la marine a ordonné l'envoi d'un bataillon d'infanterie de marine, 368 hommes, à Manille pour renforcer la garnison de Cavite.

Ces hommes s'embarqueront sur les vapeurs quittant San Francisco le 8 et le 15 août.

Déraillement.

Pittsburg, Pennsylvanie, 28 juillet - Vingt personnes ont été blessées ce soir dans le déraillement d'un train de la ligne de Pennsylvanie à Herrs Station.

Aucune d'elles ne succombera, croit-on, mais quelques-unes sont sérieusement atteintes. Toutes sont du voisinage.

Le Président à Plattburg.

Plattsburg, New York, 28 juillet - Le Président est promené ce matin avec sa nièce, Mlle Duncan. Mme McKinley est mieux que depuis quelques jours.

sa fille au fond d'une ravine près de Serratz. Elles étaient tombées d'une hauteur de 1,200 pieds. Mme Moral était morte d'une fracture du crâne. Sa fille, grièvement blessée, était en délire. Les détails de l'accident ne seront connus que quand elle aura recouvré la raison.

Une expédition à Balabac.

Une canonnière est allée de Manille à Balabac, une petite île à 30 milles au sud de Pelowan, pour y rétablir le phare.

Le commandant a trouvé l'appareil du phare enlevé; il avait été volé. Il est parti immédiatement pour Kubal sur l'île de Bornéo, où il a pu le retrouver.

Il est revenu ensuite à Balabac, laissant le phare sous la garde de natifs amis des Etats-Unis. Il est surmonté du drapeau étoilé.

De retour, peu après, il a trouvé le drapeau américain abattu et le drapeau philippin flottant au vent. Il a voulu faire une descente dans l'île, mais les Philippins ont résisté. A la fin, deux officiers et trente soldats de marine ont mis pied à terre. Il y a eu un engagement acharné, durant lequel le chef natif, le premier officier et six natifs ont été tués et plusieurs blessés. Pas un Américain n'a été blessé.

La main d'œuvre aux îles Sandwich.

Honolulu, 21 juillet, par voie de San Francisco, 28 juillet - Les planteurs sucriers et les fonctionnaires du gouvernement s'inquiètent de la discussion aux Etats-Unis du système de main d'œuvre par contrat usité dans les îles Sandwich. Ils nient que les ouvriers soient traités comme des esclaves, et s'ils admettent que le système de contrat devra éventuellement disparaître, ils déclarent énergiquement qu'ils n'ont pas d'autres moyens dans les conditions actuelles.

Les transports Connemaugh et City of Para sont arrivés à Honolulu, en route pour Manille.

Dîner à La Haye.

La Haye, Hollande, 28 juillet - Sir Julian Pauncefote, chef de la délégation britannique à la conférence de paix, a donné ce soir un banquet d'adieu à l'hôtel des Indes. Cinquante délégués, y compris les délégués américains, étaient présents, ainsi que de nombreuses dames, femmes de délégués.

A TRIESTE.

Trieste, Autriche, 28 juillet - Les restes d'Isaac Raskallan, électricien du croiseur américain Olympia, ont été inhumés aujourd'hui avec les honneurs militaires.

En tête du cortège se trouvait la musique de l'Olympia, suivie d'un détachement de soldats d'infanterie de marine.

Derrière le corbillard marchaient soixante matelots américains et un détachement d'infanterie de marine autrichienne.

L'amiral Dewey avait envoyé une magnifique couronne. Les autorités autrichiennes avaient offert une musique militaire. Leur offre a été courtoisement refusée.

L'Olympia partira le 1er août pour Naples.

Dans son voyage de ce dernier port à New York le croiseur fera probablement escale à Leghorn, à Gibraltar et à Madère.

Séance de Cabinet à Paris.

Paris, France, 28 juillet - A une réunion de cabinet tenue ce matin le ministre des affaires étrangères, M. Delcassé, a brièvement résumé les dispositions du traité franco-américain.

M. Delcassé a ensuite disposé d'une histoire qui a causé une grande sensation à Paris, histoire établissant que le Tsar avait télégraphié au prince Louis-Napoléon, à l'occasion de l'anniversaire de sa naissance, l'expression de l'espoir cordial que chaque année rapprocherait le prince de la réalisation des souhaits de ses amis, qui, disait l'empereur dans son message, prétend-t-on, sont aussi nombreux en France qu'en Russie.

M. Delcassé a déclaré à ses collègues que l'histoire n'était qu'une pure invention tramée à Paris.

M. MELINE Et le traité franco-américain.

Washington, 28 juillet - La note semi-officielle publiée à Paris, annonçant que le cuir américain ne profiterait pas du tarif minimum dans le nouveau traité de réciprocité, quoique le cabinet de M. Méline l'eût offert, a fait beaucoup rire dans les cercles officiels de Washington.

C'est un fait établi par les négociations récentes que M. Méline, qui attaque aujourd'hui le nouveau traité, avait offert de plus grandes concessions que celles que le nouveau cabinet n'a permis d'insérer dans la rédaction finale.

M. Méline était à la tête du gouvernement à l'époque des premières négociations, et le commissaire Kassoan a reçu alors des autorités françaises la proposition de l'application du tarif minimum à toutes les marchandises des Etats-Unis importées en France. Et cette proposition n'a été modifiée qu'il y a deux semaines, quoiqu'un nouveau ministre fût au pouvoir depuis quelques temps.

Mais le cabinet actuel a décidé que l'offre originale du cabinet Méline était trop étendue, et il a proposé il y a deux semaines d'éliminer de la liste du tarif minimum de nombreux produits agricoles, les cuirs, les chevaux, les bestiaux, le beurre, etc., qu'on trouve en abondance en France.

Dans la rédaction finale du traité, vingt-quatre exceptions sont faites, principalement dans l'intérêt des agriculteurs français, de sorte que cet instrument est beaucoup plus favorable aux intérêts français qu'il ne l'aurait été s'il avait été rédigé d'après la proposition originale de M. Méline, qui est aujourd'hui à la tête de l'opposition.

Marchés divers.

Paris, 28 juillet - La rente trois pour cent est cotée à 100 francs 00 centimes.

Londres, 28 juillet - Consolidés au comptant, 106 7/16; à terme 106 7/16.

Liverpool, 28 juillet - Coton spot, demandes bonnes; prix plus faciles.

American middling fair 3 3/8d, good middling 3 1/2d; middling 3 1/4d; low middling 3 1/4d; good ordinary 3d; ordinary 3 1/4d.

Ventes 10,000 balles, dont 1000 pour l'application et l'exportation y compris 9,900 balles coton américain.

Recettes 10,000 balles, 4500 coton américain.

Futurs - calmes à l'ouverture avec demande bonne; calmes à la clôture.

American middling l. m. c. juillet 3.19; juillet et août 3.19; août et septembre 3.15; septembre et octobre 3.17; octobre et novembre 3.16; novembre et décembre 3.15; décembre et janvier 3.15; janvier et février 3.15; février et mars 3.15; mars et avril 3.16; avril et mai 3.17; mai et juin 3.18.

New York, 28 juillet - Coton spot - calme à la clôture.

Middling uplands 6 1/8; middling Gulf 6 3/8.

Ventes 100 balles.

New York, 28 juillet - Futurs stables à la clôture.

Juliet 547; août 547; septembre 553; octobre 568; novembre 565; décembre 567; janvier 562; février 585; mars 589; avril 592; mai 596.

Le nom du lauréat ou de la lauréate sera proclamé après la lecture du manuscrit qui aura obtenu le prix.

Les devises des concurrents à qui les mentions honorables auront été accordées, seront lues devant le public.

Les candidats devront se soumettre strictement aux dispositions du programme.

Les manuscrits dans aucun cas ne seront rendus.

Tout candidat qui fera connaître sa devise sera mis hors de concours.

Toute personne qui aura obtenu la médaille, ne pourra plus concourir.

Les manuscrits seront adressés au Secrétaire.

Le Secrétaire perpétuel, BUS. ROUEN, P. O. Box 725, Nouvelle-Orléans.

L'Exposition Universelle de 1900 à Paris.

Il existe depuis longtemps en France une législation spéciale et éminemment protectrice en faveur des diverses manifestations de la propriété industrielle admises dans les expositions publiques organisées dans ce pays.

Les lois temporaires des 2 mai 1855 et 3 avril 1867, faites à l'occasion des expositions universelles de Paris de 1855 et de 1867 contiennent, à cet égard, des dispositions qui ont été reprises et complétées dans la loi permanente du 23 mai 1868 dont le texte est ci-joint.

En adhérent à l'article 11 de la convention du 23 mars 1883 pour la protection internationale de la propriété industrielle le gouvernement français s'est, d'ailleurs, engagé diplomatiquement à prendre des mesures de cette nature chaque fois qu'une exposition internationale officielle ou officiellement reconnue sera organisée sur son territoire.

Depuis cette époque, l'administration française s'est constamment attachée à procurer une protection plus complète et plus efficace aux diverses manifestations de la propriété industrielle admises dans les expositions publiques.

Elle a, dans ce but, promulgué, le 30 octobre 1888, une loi spéciale relative aux produits admis à l'exposition de 1889 et elle compte déposer prochainement au Parlement un projet de loi encore plus détaillé et plus explicite, à l'occasion de l'exposition de 1900.

Cette loi sera à la fois très libérale et très protectrice. Elle suspendra, notamment, en faveur des objets figurant à l'Exposition, diverses causes de déchéance du droit de propriété industrielle qui les atteindraient, en temps ordinaire, par exemple la déchéance pour cause de non exploitation en France.

Loi du 23 mai 1868.

Article 1er - Tout Français ou étranger, auteur soit d'une découverte ou invention susceptible d'être brevetée aux termes de la loi du 5 juillet 1844, soit d'un dessin de fabrique qui doit être déposé conformément à la loi du 18 mars 1866, ou ses ayants droit, peuvent, s'ils sont admis dans une exposition publique autorisée par l'administration, se faire délivrer par le Préfet ou le Sous-Préfet, dans le Département ou l'Arrondissement duquel cette exposition est ouverte, un certificat descriptif de l'objet déposé.

Article 2 - Ce certificat assure à celui qui l'obtient les mêmes droits que lui conférerait un brevet d'invention ou un dépôt légal de dessin de fabrique, à dater du jour de l'admission jusqu'à la fin du troisième mois qui suivra la clôture du brevet que l'exposant peut prendre ou du dépôt qu'il peut opérer avant l'expiration de ce terme.

Article 3 - La demande de ce certificat doit être faite dans le premier mois, au plus tard, de l'ouverture de l'exposition.

Elle est adressée à la préfecture ou à la sous-préfecture et accompagnée d'une description exacte de l'objet à garantir, et, s'il y a lieu, d'un plan ou d'un dessin du dit objet.

Les demandes ainsi que les décisions prises par le Préfet ou le Sous-Préfet sont inscrites sur un registre spécial qui est ultérieurement transmis au ministère de l'Agriculture, du Commerce et des Travaux Publics et communiqué, sans frais, à toute réquisition. La délivrance du certificat est gratuite.

C. LAZARD & CO., L'Id. LES ANCIENS ET POPULAIRES MARCHANDS DE VETEMENTS CONFECTIONNES, d'Articles de toilette et de Chapeaux

D. MERCIER'S SONS Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales.

L'ABELLE DE LA NOUVELLE-ORLEANS, JOURNAL QUOTIDIEN FRANÇAIS, Politique, Littéraire, Artistique et Scientifique. FONDÉE LE 1ER SEPTEMBRE 1827. Trois Editions distinctes: EDITION QUOTIDIENNE, EDITION HERDOMADAIRE, EDITION SPECIALE DU DIMANCHE. DERNIERES NOUVELLES LOCALES - ET - ETRANGERES. DEPECHE TELEGRAPHIQUES - DE LA - PRESSE ASSOCIEE - ET - Dépêches Spéciales.

CHEVAUX ET MULETS. Les ventes pour les chevaux et mulets sont assez bonnes, avec demande modérée et prix élevés.

BLANCARD'S PILLS AND SYRUP. IODURE DE FER. Pour Anémie, Faiblesse de Sexe, Faiblesse de Constitution, Névroses, etc.

J. O. MILLER, Compagnie Limitée de Tentes et Marquises. COTON A VOILES, VETEMENTS EN TOILE GINSE, FRÈLARDS, DRAPEAUX, HAMACS, ETC., BALDAQUINS ET CLÔTURES (INCLOSURES) POUR MARIAGES ET SOIRÉES. 441 RUE DU CAMP, TÉLÉPHONE 656.

Succession de Auguste et Marcel THÉZÉ, conciliée. COUVRE JURY DE DISTRICT pour la 7e division d'Orléans - Nos 21, 26 et 31, 357 - Division E. Avo est par le présent donné aux créanciers de cette succession de cette affaire et à toutes autres personnes intéressées d'avoir à déclarer dans les dix jours qui suivront la présente notification les raisons (s'il en ont) pour lesquelles le compte de liquidation présenté par Frank Engel, administrateur de cette succession ne serait pas approuvé et homologué et les fonds distribués conformément à dit compte.